



Las técnicas artesanales son reconocidas como patrimonio inmaterial de la humanidad, meta a las que aspiramos con Labores de Lagartera: Sus indumentarias y otras producciones textiles por meritorio derecho. Sin embargo, existen grandes dificultades para su comercialización y valoración. Por un lado, las entidades encargadas de su protección y promoción tienen grandes equivocaciones a la hora de ejecutar las acciones que buscan impulsar la labor, en muchas de las ocasiones por desconocimiento del proceso. Por el otro lado, desde nuestro municipio no siempre hemos estado organizados, por lo que ha resultado difícil mostrar que en cada pieza hay una historia, una tradición y un sello único, que a su vez forma parte de nuestra identidad.

Para esto, es necesario establecer un guion y una secuencia de planos que permita que la narración resulte esclarecedora, aprovechando la riqueza visual de nuestras labores. Para ello, se plantea hacer un vídeo que, mediante la unión organizada y armónica de imágenes, planos, textos, sonidos y demás elementos audiovisuales, muestre las diferentes dinámicas en torno a la producción artesanal de nuestros tejidillos.

Por consiguiente, les informamos que en breve intentaremos realizar dicha acción, les informaremos de la fecha, hora y lugar en el que convocaremos a todo el municipio para su asistencia con la pieza de tejidillos que posea en la familia para grabación audiovisual.

Lo firma Sergio Alía Estrada Alcalde, en Lagartera a la fecha de su firma electrónica, verificable en la Sede Electrónica del Ayuntamiento <http://lagartera.sedelectronica.es>

